
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２７年１２月１７日（木）１３：４０～１６：３０  
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２３名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（１１月１９日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があ

り、承認した。 

 
 

議    事 
 

【協議事項】 

１．労働基準法に基づく任期付助教の雇用について 

附属蛋白質解析先端研究センター超分子構造解析学研究室の候補者を労働基準法に基づく

任期付助教として、同センター先端計測研究室に雇用すること等選考内容について説明があ

り、審議した結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

２．平成２８年度外国人教員人件費支援事業による特任助教（常勤）の雇用について 

蛋白質高次機能学研究部門ゲノム－染色体機能研究室の候補者を同研究室の特任助教（常

勤）として、条件付きで雇用すること等選考内容について説明があり、審議した結果、承認

した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

３．平成２７年度国立大学改革強化推進補助金特定支援型「優れた若手研究者の採用拡大支援」による特任助教（常勤）の雇用について 

自然科学研究機構・生理学研究所・研究員の候補者を附属蛋白質解析先端研究センター分

子創製学研究室の特任助教（常勤）として雇用すること等選考内容について説明があり、審

議した結果、承認した。 

続いて、本件は採用日が平成２８年２月であることから、持ち回り審議にて運営協議会に

諮問する旨説明があった。 

 

４．「マトリクソーム科学（ニッピ）」寄附研究部門の設置協議書（案）について 

マトリクソーム科学（ニッピ）」寄附研究部門の設置等の説明があり、審議した結果、承認

した。 

続いて、本件は１月の教育研究評議会に諮られるため、持ち回り審議にて運営協議会に諮

問する旨説明があった。 

 

５．大阪大学蛋白質研究所共同研究拠点棟利用内規の一部改正について 

大阪大学蛋白質研究所共同研究拠点棟利用内規の一部改正について説明があり、審議した

結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

６．大阪大学蛋白質研究所分析実験棟オープンラボラトリー利用内規の一部改正について 

大阪大学蛋白質研究所分析実験棟オープンラボラトリー利用内規の一部改正について説明

があり、審議した結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

７．運営協議会委員の推薦について 

   運営協議会において学外委員１名を増員する必要があり、民間企業の意見を取り込むため、

企業研究者を候補者とすることが承認された。本研究所の元客員教授である民間の研究者 1

名を当該の委員候補者とすることが審議され、承認された。別途、日本学術会議へ選出を依

頼している学外委員の回答と併せて、２月開催予定の運営協議会に諮る旨説明があった。 

 



８．蛋白質研究所における研究データの保存等に関するガイドライン（案）について 

   蛋白質研究所における研究データの保存等に関するガイドライン（案）について説明があ

り、審議した結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があり、運用については、後日提案する

旨補足説明があった。 

 

９．平成２７年度補正予算について  

   平成２７年度補正予算について説明があり、審議した結果、承認した。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長他各委員から、次の各種委員会等１６件の報告があった。 

【学内委員会】 

吹田地区部局長会議（１２月１６日開催）、教育研究評議会（１２月１６日）、部局長会議

（１２月１６日開催）、学術研究機構会議（１１月２７日開催）、吹田地区事業場安全衛生委

員会（１０月２８日,１１月２５日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（１１月１１日開催）、

学生生活委員会（１１月１１日,１２月９日開催）、全学教育推進機構会議（１１月１９日,

１２月９日開催）、国際交流委員会（１１月２４日開催）、入試委員会（１２月１０日開催） 

【所内委員会】 

第２回退職教授記念講演会打ち合わせ（１２月７日開催）、共同利用・共同研究委員会（１ 

  ２月１０日開催）、共通施設運営委員会（１２月１０日開催）、評価委員会（１２月１６日開 

催）、運営協議会（１２月１７日開催）、臨時教授会（１２月１７日開催） 

 

２．予算調整制度（仮称）の活用見込調査について 

   複数年（中期目標期間６年間）に亘って予算配分調整を行う仕組である予算調整制度（仮

称）が平成２８年度学内予算配分から適用される予定で調査依頼があったことについて報告

があり、種々意見交換が行われ、提出期限までに活用見込（案）を策定することとした。 

 

３．平成２９年度概算要求関係資料の提出について（運営費交付金関係）（施設整備費補助金） 

   平成２８年度概算要求の結果が未確定であるが、継続分を要求したい旨報告があった。 

 

４．第３期中目標間の部局における基本理念及び平成２８年度年度計画等の作成について 

新しい枠組みで策定されている旨の説明及び協力依頼があった。 

 

５．未来基金事業について 

本学渉外本部からの要請により、大阪大学未来基金プロジェクトに「蛋白質研究所支援事

業」を設置する旨報告があった。 

 

６．国立大学共同利用・共同研究拠点協議会総会（12/4,5仙台）について  

１２月４日、５日にホテルメトロポリタン仙台（仙台市青葉区）で開催された総会につい

て、報告があった。 

 

７．安全保障輸出管理監査結果及び蛋白質研究所安全保障管理に係る手続きについて 

監査結果について、いずれも改善要請事項はなかったこと、後日、安全保障管理に係る手

続きに関する通知を行う旨報告があった。 

 

８．吹田市による事業系一般廃棄物排出状況調査の結果について 

一般廃棄物の排出状況調査の結果について報告があった。今後、ゴミ袋はマジックで研究

室名を記載するよう通知する旨報告があった。 

 

９．執行部による新年挨拶について（１／４【月】１１時～大会議室） 

平成２８年１月４日（月）１１時から大会議室で実施する旨報告があった。 

 

１０．研究従事について 

研究従事２件について報告があった。 



 

１１．海外渡航について 

海外渡航について１４件の報告があった。 

 

１２．講堂等の使用について 

講堂等の使用について、報告があった。 

 

１３．１１月度エネルギー使用量一覧表について 

１１月度エネルギー使用量一覧表について、報告があった。 

 

１４．その他 

  （１）新春懇親会の名称を「名誉教授との交流会」として開催する旨報告があった。 

（２）リトリートへの協力に対して謝辞があった。 

  （３）１２月２６日（土）に高校生が実習にくる旨報告があった。 

  （４）クライオ電子顕微鏡が搬入されること等協力依頼があった。 

  （５）企業セミナーを１月最終週に実施予定である旨報告があった。 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、平成２８年１月２１日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に開

催予定である旨説明があった。 

 

以 上 

 

 

 


